

Mesner-Kreuzweg zum Kalvarienberg am Virgl

Am Donnerstag, 21. März 2024 trafen sich 40 Mesnerinnen und Mesner zum traditionellen Kreuzweg in der Fastenzeit. Dieses Jahr zogen wir, der Mesnerfahne folgend (Fahnenträger Julius Felderer), betend den Kalvarienberg hinauf zur Grabeskirche am Virgl bei Bozen. Die Mesner kamen wieder aus der ganzen Diözese zusammen; von Schlinig bis Mühlwald und von Mareit bis Kurtatsch. Unser geistlicher Assistent Herr Hermann Senoner hat passende, aktuelle Texte zum Kreuzweg vorbereitet.

Herr Dekan Mag. Bernhard Holzer hat uns Mesner, die wechselvolle Geschichte der Grabeskirche erklärt, vorallem einige nennenswerte Gespräche welche im Rahmen der letzten Renovierung der Kreuzwegstationen mit den Sponsoren geführt wurden.

Nach dem Besuch der Grabnische, war noch etwas Zeit für ein Erinnerungsfoto.

Bei einer gemeinsamen Marende, wurde über verschiedenen Themen, welche die Mesner beschäftigen, diskutiert.

Richard Peer

